



DEPARTAMENTO DE ESTADÍSTICA
E INVESTIGACIÓN OPERATIVA



CONFERENCIA

Miguel A. Gómez Villegas
y
Beatriz González Pérez

“La hipótesis nula puntual en el contraste de hipótesis”

El contraste de la hipótesis nula puntual presenta diferencias cuando se trata desde el punto de vista bayesiano y desde el punto de vista frecuentista. Se pretende dar una panorámica del problema y explicar los últimos resultados obtenidos por el Grupo de Métodos Bayesianos en esta línea de trabajo.

**Organizado por el Departamento de Estadística e Investigación Operativa,
el Grupo de Métodos Bayesianos y el IMI Grupo TID**

8 de abril de 2011, a las 13.00 horas
Seminario Sixto Ríos
Facultad de Ciencias Matemáticas, UCM